

Ministrantenausflug vom 5. Februar

## Ab aufs Eisfeld



**Voller Freude trafen sich 38 Minis mit ihren Leitenden aus Neuenkirch und Hellbühl zum diesjährigen Schneetag.**

Der Ausflug führte mit dem Bus von Neuenkirch und Hellbühl aus nach Luzern in die Eishalle. In Luzern trafen sich die beiden Scharen und alle waren gespannt, wie es auf dem Eisfeld wohl sein wird. So konnten es die Ministranten\*innen bei der Ankunft im Eiszentrum kaum erwarten, endlich aufs Eis zu kommen. Rege benutzt wurden dann auch die Unterstützung der verschiedenen «Schlittschuhlauf-Hilfen».

Nach den stärkenden Chicken-Nuggets mit Pommes-Frites im Restaurant konnte die Eisfläche am Nachmittag nochmals so richtig auskostet werden. Gesund, munter und zum Teil auch etwas müde, durfte die Heimreise mit vielen neuen Eindrücken und Erlebnissen angetreten werden.

Fürs Leitungsteam:  
*Ruedi Joller*

